

CARTA DEL RECTOR MAYO



Querida Comunidad Universitaria.

Querida comunidad universitaria,

Es un gusto saludarlos a través de este mensaje con el que cada mes trato de recordarles nuestro compromiso, pero al mismo tiempo me enfoco en logros puntuales con los que trato de agradecerles todo lo que hacen por la universidad, y con “todos” me refiero a padres de familia, estudiantes, profesores, y cada funcionario que desde su labor contribuye a que nuestro proyecto sea cada vez más humano.

Cerramos el mes de mayo con seis graduaciones que nos llenaron de ilusión, pues fieles a nuestro compromiso de mantener a la persona en el centro del proyecto, pudimos felicitar y estrechar la mano tanto de alumnos de programas presenciales, como los online, incluso con muchos de ellos que no habían pisado el Campus. Sin embargo, por los discursos, las palabras de cariño y los comentarios, pudimos comprobar que el ideario va calando en todos, y que nuestros esfuerzos por formar profesionales excelentes y seres humanos fuera de serie van dando resultados.

Este mes también representa un pretexto para celebrar a las mamás, aunque se merezcan que lo hagamos todo el año. Así que en esta carta quiero dedicarles unas líneas, a cada mamá relacionada con la universidad: las que trabajan en la UHE y con su delicadeza, profesionalismo, entrega incondicional, hacen de esta Universidad un sitio especial para compartir un proyecto de vida; a las mamás de cada uno de nosotros, las que todavía nos acompañan y a las que están en el Cielo, por haber sembrado la semilla de la bondad, de la caridad, de la fe; por habernos dado seguridad, esperanza, ternura; por haber hecho de nuestra infancia un sitio seguro, cálido y tierno. El espíritu de la Universidad sin lugar a dudas es femenino, así que a ellas, a todas las madres, nuestro más sentido homenaje.

Ya estamos llegando a la mitad del semestre, por lo tanto les pido a todos su mayor esfuerzo, estamos llamados a ser parte de algo más grande, y eso requiere que demos de nosotros lo mejor. Un abrazo muy fuerte.

Diego A. Jaramillo

Diego Alejandro Jaramillo. PhD.
Rector